

## L'Eveil à la foi: Zachée

Pour cette troisième rencontre avec les dames de la paroisse, nous avons découvert Zachée.



A travers son histoire nous avons compris l'immense amour de Jésus qui s'invite chez chacun de nous pour devenir notre ami.

Les dames de la paroisse nous ont conté cette histoire sous la forme d'un spectacle de marionnettes :



En effet Zachée était le chef des collecteurs d'impôts et il en profitait pour se garder un peu d'argent pour lui. De ce fait il était très peu apprécié. Un jour Jésus, qui allait de village en village, arrive à Jéricho où vivait Zachée. Apprenant cette nouvelle, chaque villageois quitte sa maison et ses activités pour aller à la rencontre de Jésus. Zachée se dit qu'il est trop petit et qu'il ne verra pas Jésus, alors il grimpe sur un arbre. Jésus le voit et lui demande d'ouvrir sa maison. Zachée est tout heureux de recevoir Jésus dans sa maison et déjà il a changé son cœur.

Avant il ne pensait qu'à l'argent et désormais il décide de donner la première place à l'amour.

Jésus peut changer nos cœurs.

Chacun des élèves avait colorié une image de Zachée qu'il est allé placer sur les branches d'un arbre comme Zachée qui est monté sur l'arbre.



Ensuite nous sommes retournés en classe pour fabriquer un petit Zachée avec une branche, une boule de polystyrène et des chenilles.

